

FloriRail excédé

Suite à la parution dans nos colonnes de la lettre de Jean-Pierre Gallo, président de la CCI Mulhouse Sud Alsace au président du Conseil régional, l'association Florirail présidée par Stéphane Hissler a envoyé un courrier au président de la CCI témoignant de son total accord.

« Nous prenons connaissance par la presse de votre lettre à M. Zeller et tenons à vous exprimer notre total accord. En effet, pour l'Alsace du Nord les actes et pour l'Alsace du Sud les promesses qui ne coûtent pas cher et qui n'engagent que ceux qui y croient.

Notamment, et avec beaucoup de flonflon médiatique le sénateur Haenel, nous promettait des actes pour notre ligne Bollwiller - Guebwiller, mais les seuls qui ont eut lieu sont :

- démontage des barrières de tous les passages à niveau
- goudronnage du passage à niveau sur la RN 83
- démontage des rails en gare du Heissenstein et de Guebwiller marchandise.

Non seulement rien n'a été fait pour la réouverture de la ligne mais il a fallu l'intervention sur le site de nos membres accompagnés de certains élus pour stopper le démontage en catimini des rails. Et maintenant, avec les mêmes flonflons médiatiques, le même sénateur Haenel « promet » la réouverture de la ligne Colmar - Ensisheim.

Rien qu'en regardant la liste des avenants à l'actuel Contrat de Plan, il est clair qu'il y a discrimination entre le Nord et le Sud de l'Alsace.

Au Nord les actes !

Au Sud, les promesses en prélevant sur les impôts du Sud pour les actes du Nord ! »